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Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, ril de 2018. 

- 
Vereadora 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando providências 

urgente, para que seja feita a poda das árvores na calçada da Escola Eurípedes Braga, localizadas na 

Avenida Monsenhor José de Azevedo, no bairro Crispim. 

• 
REQUERIMENTO N° 935/2018 
Autor: GISLENE CARDOSO 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS 
URGENTE, PARA QUE SEJA FEITA A PODA DAS ÁRVORES NA 
CALÇADA DA ESCOLA EURÍPEDES BRAGA, LOCALIZADAS NA 
AVENIDA MONSENHOR JOSÉ DE AZEVEDO, NO BAIRRO CRISPIM .  

PROTOCOLO GERAL N° 1108/2018 
Data: 16/04/2018 - Horário: 13:45 
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Senhor Presidente: 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

Considerando que seja feita com urgência, a poda das árvores, as mesmas estão sendo usadas para 

• esconder drogas. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado nesta casa de leis, junto ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando providências urgente, para que seja feita 

a poda das árvores na calçada da Escola Eurípedes Braga, localizadas na Avenida Monsenhor José de 

Azevedo, no bairro Crispim. 
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